

Etude comparative de progression de carrière Chef d'exploitation / Ingénieur des travaux

Prenons exemple d'un ingénieur des travaux au 6^{ème} échelon et d'un chef d'exploitation au 1^{er} échelon. L'ingénieur est à l'indice brut 593 et le chef d'exploitation à 550.

3 ans après le chef d'exploitation est à l'indice 650 et ITP est à 621 (depuis 6 mois).

Pendant les 14 ans qui suivent le chef d'exploitation gagnera plus que l'ITP avant que ce dernier passe à l'indice 801. Nous avons fait figurer la courbe des ingénieurs divisionnaires qui elle est légèrement plus rapide que celle du CE mais il n'y a pas grand-chose sur les 9 premières années.

